
 

令和４年河南町議会９月定例会議 一般質問通告書(１日目) 

 

４番 議席番号３番 議会議員  河合 英紀 

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１．町内の移動手段について (1) やまなみタクシーの利用者は（月間・年間） 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 実際に活用されている人数は 

(3) やまなみタクシーの費用対効果は 

(4) 町内にある福祉有償運送事業所数は 

(5) 社会福祉協議会の登録会員数は 

(6) 全事業所全体の町内での会員登録数は（町民の

会員数は） 

(7) 事業所間の横の連携強化に手を差し伸べられ

ないのか（連絡会や情報交換会など） 

(8) 社会福祉協議会だけでなく、他の事業所に助成

は難しいのか 

２．介護予防・自立支援につい

て 

(1) 事業対象者以上の介護度が利用するのに必要

であるが、事業対象者数の過去 3年間の推移は 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 通所 B事業を開始する際に参加者に事業対象者

かどうかの調査をするが、参加者に対しどれくら

いの人が事業対象者の認定があったのか 

(3) 通所 C事業が始まるが、どのようなサービスで

どのような人が利用できるのか 

(4) 訪問 C事業の効果の検証はどのようにしている

のか 

(5) 藤井寺市で ICT（オムロンと連携）を活用し介

護予防・自立支援の効果を検証する事業が開始さ

れているが、どのような内容なのか 

(6) 現在の要支援者の認定数は 
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(7) 要支援者が利用されているサービス内容の内 

訳は 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(8) サービスの偏りに理由はあるのか 

(9) 今後、ヘルパーによる買い物の需要が増えると

考えられるが、ネットスーパーの活用など民間サ

ービスを利用することで代用できる。将来のこと

を考え、ネットスーパー利用するための勉強会な

どのイベントは難しいのか 
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